

Délégué adjoint:

M. WILHELM KALNIN, Secrétaire de la Délégation permanente auprès de la Société des Nations.

LIBÉRIA.

Délégué:

Son Excellence le Dr ANTOINE SOTTILE, Envoyé extraordinaire et Ministre plénipotentiaire, Délégué permanent auprès de la Société des Nations.

LITHUANIE.

Délégué:

M. JUOZAS SAKALAUSKAS, Chef de section au Ministère des Affaires étrangères.

LUXEMBOURG.

Délégué:

M. CHARLES VERMAIRE, Consul à Genève.

MEXIQUE.

Délégué:

M. SALVADOR MARTÍNEZ DE ALVA, Observateur permanent auprès de la Société des Nations.

MONACO.

Délégué:

M. CONRAD E. HENTSCH, Consul général à Genève.

NORVÈGE.

Délégué:

M. TH. G. THORSEN, Secrétaire général du Ministère de la Prévoyance sociale.

PANAMA.

Délégué:

Le Dr ERNESTO HOFFMANN, Consul général à Genève.

PARAGUAY.

Délégué:

Son Excellence le Dr RAMON V. CABALLERO DE BEDOYA, Envoyé extraordinaire et Ministre plénipotentiaire près le Président de la République française, Délégué permanent auprès de la Société des Nations.

Substitute:

M. WILHELM KALNIN, Secretary to the Permanent Delegation accredited to the League of Nations.

LIBERIA.

Delegate:

His Excellency Dr. ANTOINE SOTTILE, Envoy Extraordinary and Minister Plenipotentiary Permanent Delegate accredited to the League of Nations.

LITHUANIA.

Delegate:

M. JUOZAS SAKALAUSKAS, Head of Section at the Ministry for Foreign Affairs.

LUXEMBURG.

Delegate:

M. CHARLES VERMAIRE, Consul at Geneva.

MEXICO.

Delegate:

M. SALVADOR MARTÍNEZ DE ALVA, Permanent Observer accredited to the League of Nations.

MONACO.

Delegate:

M. CONRAD E. HENTSCH, Consul-General at Geneva.

NORWAY.

Delegate:

M. TH. G. THORSEN, Secretary-General of the Norwegian Ministry of Social Welfare.

PANAMA.

Delegate:

Dr. ERNESTO HOFFMANN, Consul-General at Geneva.

PARAGUAY.

Delegate:

His Excellency Dr. RAMON V. CABALLERO DE BEDOYA, Envoy Extraordinary and Minister Plenipotentiary to the President of the French Republic, Permanent Delegate accredited to the League of Nations.